

1. Fr Schreiber: Kann die Verwaltung, mit Angestellten behilflich sein Geschwindigkeitskontrollen zusammen mit der Polizei durchzuführen?

Hr. Spilles: Es werden in regelmäßigen Abständen Ortsbegehungen zusammen mit der Polizei durchgeführt.

Fr Schreiber: Besteht die Möglichkeit flexible Geschwindigkeitsbegrenzungen oder mobile Radargeräte aufzustellen?

Hr. Spilles: Die Möglichkeit von Geschwindigkeitskontrollen durch Radargeräte wird von der Polizei und der Verwaltung bei den Ortsbegehungen geprüft. Dies ist aber auch abhängig von der Polizei, ob diese eine Geschwindigkeitskontrolle in dem Bereich für sinnvoll erachten. Des Weiteren muss genug Personal der Polizei vorhanden sein.

2. Hr. Christian Seidler: Als Vertreter der Wohnsiedlung am Stephansberg reicht er Einspruch gegen das neue Baugebiet „Weinberger Gärten“ ein, da sie den Baustellenverkehr dort nicht haben.

Hr. Spilles: Herr Spilles erläutert das Reglement der Einwohnerfragestunde, dass keine Anfragen zu Themen gestellt werden dürfen, die in der Ratssitzung beschlossen werden. Er nennt Herrn Seidler die Möglichkeiten der Bürgersprechstunde und Offenlage, um Seine Meinung zu äußern und Fragen oder Einwendungen zu klären. Der eingereichte Einspruch wird zur Kenntnis genommen, aber erst im weiteren Verlauf des Verfahrens berücksichtigt werden.